



CÁMARA DE DIPUTADOS
LXIII LEGISLATURA

Cecilia Soto González
DIPUTADA FEDERAL

INFORME DE LA PARTICIPACIÓN DE LA DIPUTADA CECILIA SOTO GONZÁLEZ EN LA VIGÉSIMA REUNION DE LA COMISIÓN PARLMENTARIA MIXTA MÉXICO-UNIÓN EUROPEA DEL 9 AL 11 DE FEBRERO DE 2016 EN LA CIUDAD DE MÉXICO Y LA CIUDAD DE SAN MIGUEL DE ALLENDE, GUANAJUATO.

Durante los días 9 al 11 de febrero se llevó a cabo en las Ciudades de México y San Miguel de Allende, la XX Reunión de la Comisión Parlamentaria Mixta México-Unión Europea, en la cual participaron por parte de México un grupo colegiado de diputados y senadores y parlamentarios de la Unión Europea de diversos grupos parlamentarios para el intercambio de experiencias en diversas materias como la situación política y económica, derechos humanos, seguridad humana, objetivos del milenio y cambio climático.

Esta reunión logró concretar una declaración conjunta que abarca los distintos aspectos señalados anteriormente, dentro de los cuales destacan:

- Toma de nota para que el Consejo de la Unión Europea inicie a la brevedad negociaciones para modernizar el Acuerdo Global con México.
- Se congratulan por los logros del nuevo status de la Ciudad de México en materia política y administrativa que fortalece el federalismo, la participación y libertades de los ciudadanos
- Exhorta a la Comisión Europea y al Gobierno Mexicano a la realización de un diálogo sectorial en materia de seguridad y justicia para fortalecer la cooperación en la lucha contra el crimen organizado y el terrorismo.



Cecilia Soto González

DIPUTADA FEDERAL

CÁMARA DE DIPUTADOS

LXIII LEGISLATURA

- Reiteran su solidaridad con las víctimas de violaciones a los derechos humanos y ratifican su llamado para que la justicia prevalezca en todos y cada uno de dichos casos.
- Reafirman su compromiso con los Objetivos del Milenio y los Objetivos de Desarrollo Sustentable.
- Hacen votos para que el Acuerdo de París sobre cambio climático entre en vigor en 2020.

Dentro de los trabajos de las plenarias participé como ponente principal por la parte mexicana en el Tema 2 Situación en el ámbito de los Derechos Humanos en México y en la UE, junto con el ponente europeo, Sr. Joseph Terricabras.

En esta mesa se destacó que hoy en algunas regiones de México vivimos “una verdadera catástrofe humanitaria”. En cualquier día es común leer en los encabezados de prensa “situaciones extremadamente graves”. En México se han encontrado más de 600 cadáveres en fosas clandestinas los últimos cinco años, hay más de 27 mil desaparecidos y hace unos días ocurrió el asesinato de una joven periodista de Veracruz, lo cual confirma que México sigue siendo uno de los países más peligrosos para hacer periodismo.

También me referí al desempeño de las Fuerzas Armadas en la lucha contra el crimen organizado, considerando que éstas no han sido educadas en una filosofía de respeto a los derechos humanos, pues su función principal es la defensa en situaciones extremadamente graves.

Finalmente se acordó celebrar la próxima reunión durante el Segundo semestre de 2016 en Europa.